
近年急速に高齢化が進んでいますが、高齢者への配慮が欠けていたり
高齢者の目線になって考えることが不足しているのが現状です。
高齢者疑似体験を通して、普段の生活と比べて思っている以上に
高齢者の動きが困難だということを体験すると思います。

体験後、Aさんのようにマイナスなイメージの感想で終わらせてしまうのではなく
体験の元となった方々と是非お話をして頂き、お互いのことを学び合うきっかけにして頂きたいです。

「私たちにできることはなんだろう？」 「どんな環境が必要なんだろう？」

「近くのおじいちゃんおばあちゃんに直接きいてみようか」

体験を通してちょっとした“気配り”や心温まる“心配り”ができる方が1人でも増え、
支え合える社会になるよう願っています！

高齢者疑似体験グッズを利用されるみなさんへ

高齢者ってこんなに大変な

のかぁ。歳はとりたくない

ね。歳はとりたくないね。

（Aさん談） 


